
Al Intendente de la Municipalidad Sunchales, 19 de setiembre/13

De la ciudad de Sunchales

Señor Ezequiel Bolatti
ENTRADA

CONCEJO MUNICIPAL
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Tenemos el agrado de dirigirnos a Ud. a los efectos de transmitir, idea-propuesta,

referida a obras planificadas en nuestro barrio, concretamente en calle SALTABIS.

Presente

De nuestra consideración.

En contacto mantenido entre el Líe. Lizowieek, Secretario e Obras púbicas, con el

Presidente de la Vecinal Sr. Rodolfo Zenklussen, el mismo le manifestaba, sobre la obra
a ejecutar, acequia escurrimiento de agua en calle SALTA BIS, de advertir a los vecinos
frentistas, sobre la construcción de la nueva acequia.

En reunión de Comisión Vecinal, el Presidente comenta sobre el tema y en el análisis

realizado, se ha creído conveniente, acercar la idea y la propuesta, de que, a cambio de
la construcción de acequia, con los consiguientes costos, una posible solución, más

simples y sin mayores costos, sería realizar el cordón cuneta con la pendiente de
escurrimiento asegurada, eliminando la actual acequia.

A ello se agrega, de que con la realización de cordón cuneta, el Municipio percibe el

aporte de vecinos frentistas, y la mencionada calle estaría en condiciones para futura
pavimentación.

Con la consideración de acercar ideas superadoras y positivas, en un ámbito de nuestra
cooperación, propiciamos la oportunidad para saludar muy atte.

Secretaria
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Zenklussen Rodolfo

Presidente

CON COPIA AL CONCEJOMUNICIPAL DESUNCHALES.


